

ASPIRASI WARGA

Momentum HUT Korpri, Bupati Lutim Ajak ASN Bekerja Lebih Baik

Mulyadi Umar - LUWUTIMUR.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 30, 2021 - 15:26



Luwu Timur, Sulsel – Bupati Luwu Timur, H. Budiman mengikuti acara puncak peringatan HUT Korpri ke-50 tahun 2021 dengan tema "ASN bersatu, KORPRI tangguh dan Indonesia bersatu," Senin (29/11/21).

Acara yang diikuti secara virtual dari Aula Rumah Jabatan Bupati Luwu Timur ini juga dihadiri oleh Sekertaris Daerah, H. Bahri Suli, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD, Camat dan Kepala Bagian Lingkup Sekretariat Daerah Kabupaten Luwu

Timur.

Presiden RI, Joko Widodo selaku penasehat nasional KORPRI menyampaikan apresiasinya atas darma bakti dan pengabdian, kerja keras Korpri dalam melayani masyarakat dan menjalankan roda Pemerintahan.

“Anggota Korpri yang tersebar di seluruh penjuru tanah air telah menjadi simbol persatuan, menjadi simbol kesatuan bangsa serta mewujudkan keadilan negara untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat diseluruh pelosok negeri,” ujar Jokowi.

Jokowi menyampaikan, Pengabdian yang diberikan setiap anggota Korpri kepada bangsa dan negara tidak bolehlah berhenti, ekpektasi masyarakat semakin tinggi, tantangan perubahan juga semakin kompleks, berbagai tantangan baru bisa muncul tanpa terduga, baik itu karena perkembangan teknologi maupun karena musibah pandemi.

Menghadapi semua tantangam ini, Korpri harus terus bertransformasi, memperkokoh sikap melayani menjadi abdi masyarakat dan menjadi abdi negara. Terus berinovasi dan mengembangkan cara kerja baru yang lebih efisien, terus beradaptasi dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, memberi solusi dengan cepat sehingga dirasakan kehadirannya oleh masyarakat.

"Setiap anggota Korpri harus berada digarda terdepan dalam reformasi birokrasi, memangkas regulasi yang menghambat pelayanan, menyederhanakan organisasi sehingga bergerak lebih lincah serta membuat prosedur yang rumit menjadi simpel dan membuat yang lambat menjadi cepat, kemajuan teknologi harus dimanfaatkan sebaik-baiknya dan pengembangan teknologi digital dimanfaatkan secara bijak," harapnya.

Presiden menyampaikan, setiap anggota Korpri dan berbagai jabatan harus memiliki nilai dasar yang sama yaitu memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat, ASN berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, dan kolaboratif.

Sementara Bupati Luwu Timur, H. Budiman mengatakan bahwa, upacara peringatan HUT KORPRI hari ini merupakan kegiatan yang senantiasa mengingatkan kita untuk selalu Bekerja menjadi lebih baik dari hari ke hari.

Selain itu, dalam memperingati hari ulang tahun KORPRI yang ke-50 ini, Budiman mengatakan, ada beberapa point penting yang disampaikan ketua umum dewan pengurus KORPRI Nasional yaitu Perkuat Soliditas dan Solidaritas Korps, membuat terobosan-terobosan positif dan cara kerja yang singkat, transparan dan akuntabel, perkokoh integritas aparatur dengan kerja keras, kerja cerdas, kerja ikhlas, kerja tuntas, serta seluruh pengurus korpri harus menjadi pioner dalam mewujudkan Pemerintahan digital, dengan era ini tata kelola Pemerintahan akan menjadi efisien dan pelayanan publik akan menjadi lebih cepat.

“Harapan itu sejalan dengan tema sentral peringatan HUT Korpri tahun ini ‘ASN Bersatu, Korpri Tangguh dan Indonesia Tumbuh. Tema ini harus dimaknai secara komprehensif, mendorong spirit anggota Korpri untuk meningkatkan kontribusi

dan upayanya, memajukan masyarakat dan negara. Terutama ditengah situasi pandemi Covid-19 yang masih mewabah," pungkas Budiman.